



Nota de último minuto N° 243

16 de octubre de 2015

\*\*\*\*

## **EL PROGRAMA PRESIDENTE EN LAS REGIONES LLEGA A ARAUCA**

En el día de hoy el Subdirector de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, Richard Vargas, con el acompañamiento del equipo técnico de la Subdirección de Reducción del Riesgo, hará parte de la gira “El Presidente en las Regiones”, que esta vez tiene como eje el departamento de Arauca, en donde se hará énfasis en la inversión realizada y nuevos proyectos en los municipios que declararon emergencia social en el marco de la crisis fronteriza.

Durante la jornada de hoy, la UNGRD, realizará el seguimiento a dos importantes proyectos ya implementados: la construcción de espolones de protección en el sector Peralonso en Arauquita y la construcción de obras de rehabilitación para evitar inundaciones y controlar la erosión en la zona urbana del municipio de Arauca. Dichos proyectos implicaron una inversión superior a los 13.600 millones de pesos y actualmente benefician a más de 138 mil habitantes.

En el marco de esta visita, adicionalmente, se oficializarán tres nuevos proyectos que implican la inversión de más de 35.600 millones de pesos y beneficiarán 25.635 habitantes del Departamento:

- Prevención de inundaciones en zonas críticas mediante la recuperación del cauce y mejoramiento del perfil hidráulico de la cuenca baja del río Caranal, en el municipio de Arauquita
- Construcción de la defensa longitudinal del Río Arauca y prevención en función de la ola invernal y de los efectos del cambio climático, en el municipio de Arauquita

- Prevención de los riesgos de inundación y erosión mediante obras de protección ribereñas del Río Cravo Norte, en Arauca.

Cabe resaltar también que durante la última temporada de lluvias en el Departamento, la UNGRD apoyó a los municipios de Arauca, Arauquita, Fortul y Saravena con la entrega de Kits de aseo, Hamacas, Kits de alimento y Toldillos; ayudas estimadas en 1.595 millones de pesos.

Las coordinaciones y cogestión de los proyectos se han realizado con el apoyo de la Gobernación de Arauca a través de su Consejo Departamental de Gestión del Riesgo.

Con esto, se ratifica el compromiso del Gobierno Nacional con la Gestión del Riesgo de Desastres, para generar comunidades más resilientes.